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Aos  quatro  dias  do  mês  de  agosto  de  2017,  às  10h30  no  Campus  Vitória,  reuniram-se  os

membros  do  Colegiado  do  Programa  de  Pós-graduação  em  Engenharia  Metalúrgica  e  de

Materiais, professores Adonias Ribeiro Franco Júnior, André Gustavo de Souza Galdino, André

Itman Filho,  Estéfano Aparecido Vieira,  José Roberto de Oliveira,  Leonardo Cabral  Gontijo,

Marcelo Lucas Pereira Machado, Ramiro Conceição do Nascimento,  Viviana Possamai Della

Sagrillo, Viviane Azambuja Favre-Nicolin e Camila Simon Christ. A reunião foi presidida pelo

Coordenador do Programa, Prof. André Itman Filho, que apresentou os seguintes itens da pauta:

01. Informes; 02.  Homologação de Projetos de Pesquisa; 03.  Homologação de banca de

defesa  de  dissertação;  04.  Proposta  de  vagas  aos  candidatos  do  processo  seletivo  do

Propemm em 2018; 05. Verba do Proap; 06. Progressão funcional. Dando início aos assuntos

da pauta,  o Prof.  André Itman solicitou novamente aos  professores os planos individuais  de

trabalho (PITs) PTIs 2017-1e PTIs 2017-2. Informou sobre o calendário do segundo semestre e

alertou os professores com relação aos diversos feriados que acontecerão nas 5ª e 6ª feiras. Em

seguida  comentou sobre  o  memorando  encaminhado pelo  Professor  Ricardo  Paiva  quanto  à

obrigatoriedade do orientador  estar  ciente  do uso de laboratório fora do horário letivo pelos

orientandos. Comentou que o cancelamento de matrícula dos alunos do Propemm no Registro

Acadêmico será automático considerando o tempo máximo estabelecido no Regimento. Dando

continuidade à reunião o Colegiado homologou os projetos de pesquisa do Prof. José Roberto,

intitulados  “Utilização  da  termodinâmica  computacional  no  estudo  das  fases  formadas  no

processo  de  desfosforação de  ferro-gusa”  e  “Utilização da  termodinâmica  computacional  no

estudo da dessulfuração do refino  secundário”.  Foram homologadas  as  bancas  de  defesa  de

dissertação do aluno Edimar Natali Monteiro, orientado pelo Prof. Dr. Adonias Ribeiro Franco

Júnior  para  28/08/2017;  tendo  como  membro  interno  o  Prof.  Dr.  Cássio  Santos  Carvalho,

membro externo a Profa. Dra. Juliana Malacarne Zanon (UFES) e suplente externo o Prof. Dr.

Cherlio  Scandian (UFES); do aluno Henver Effen Ludovico Ramos orientado pelo Prof.  Dr.

Adonias  Ribeiro  Franco  Júnior  para  23/08/2017;  tendo  como  membro  interno  o  Prof.  Dr.



Leonardo  Cabral  Gontijo,  membro  externo  o  Prof.  Dr.  Marcos  Tadeu  D’Azeredo  Orlando

(UFES) e suplente externo o Prof. Dr. Antônio César Bozzi (UFES). Também foram prorrogados

os  prazos  para  defesa  das  alunas  Ana  Paula  Littig  Berger  e  Luciana  Vilarinhos  Ramos  de

Carvalho, após justificativas dos orientadores. Quanto à proposta de vagas aos candidatos do

processo seletivo do Propemm, já apresentada na reunião anterior, após justificativas do número

atual excessivo de alunos e das atividades administrativas de diversos professores do Propemm,

foi definido que serão selecionados apenas 10 (dez) alunos para o segundo semestre de 2018, ou

seja,  para  o  primeiro  semestre  não  serão  abertas  novas  vagas.  Em  seguida  foi  aprovada  a

distribuição da verba complementar de R$ 10.000,00 do Proap para Serviços de Manutenção,

com 8.000,00 para serviços de terceiro e 2.000,00 para materiais de consumo, em razão do maior

interesse pelo primeiro item. O Prof. André Itman informou que as solicitações para serviços de

terceiro e compra de materiais de consumo devem ser encaminhadas até o final de agosto, pois a

partir  de setembro serão priorizadas  as  propostas que estiverem corretas para o processo de

empenho. Finalizando foram aprovados os Anexos V para progressão funcional dos professores

André  Itman  Filho  e  Estéfano  A.  Vieira, correspondentes  aos  períodos  de  15/09/2015  a

14/03/2016;  15/03/2016 a  14/09/2016; 15/09/2016 a  14/03/2017 e  15/03/2017 a  14/09/2017,

conforme  Resolução  CSNº38/2013.  Com  relação  aos  assuntos  gerais,  o  Prof.  José  Roberto

comentou sobre a dificuldade em utilizar a verba do Embrapii em razão dos entraves colocados

para  liberação  dos  valores.  Foi  sugerido  aos  professores  José  Roberto,  Ramiro  e  Marcelo

solicitarem uma reunião com o Prof. Jadir para tratarem do tema. O Prof. Marcelo comentou

sobre o interesse da Arcelor-Mittal na participação de alunos da empresa no Programa. Com

relação a esta parceria, o Prof. Estéfano redigirá um projeto considerando a possibilidade legal

desta  solicitação.  Esgotados  os  assuntos  da  pauta,  os  membros  do  Colegiado  encerraram a

reunião às 11h20 min. e não tendo nada mais a discutir, eu, André Itman Filho, lavrei esta ata que

será submetida à aprovação dos presentes.

Vitória – ES, 04 de agosto de 2017.
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